

NATIONAL GEOGRAPHIC SORPRENDE CON PORTADA DE MARZO, ASEGURA: «NO ESTAMOS SOLOS»

Si hay algo que caracteriza a National Geographic es su seriedad. Por eso, la portada de marzo ya es considerada histórica: «No estamos solos», haciendo referencia a la existencia de vida extraterrestre.

El tema lo pone sobre la mesa de discusión y se plantea que ahora la aseveración viene con una pregunta: ¿Cómo encontrar a quienes nos acompañan? Y se aventuran con respuestas. Si quieres saber más, mira este video:

<https://www.youtube.com/watch?v=pPQaeXP9AM8>



8703total visits, 2visits today